

SE ACABO EL RECREO

Nuestro proyecto permite brindar una forma de brindar la posibilidad a los estudiantes que no pueden acceder a sus clases online, por determinados motivos, principalmente relacionados por la falta parcial o total de wifi.

En el desarrollo del mismo buscamos el aprovechar las tecnologías existentes para poder brindar un problema actual.

En el mismo tenemos un bus brindado por las instituciones educativas y equipados con tecnologías de las empresas de telefonía o de internet que quieran sumarse al proyecto, brindando la posibilidad de extender sus rangos de señal a sectores donde no llega. Y de dicha manera los estudiantes tengan por ciertos momentos del día una conexión para acceder a sus clases.

Para que los alumnos puedan acceder a dicha señal requerirán de un usuario y contraseña brindado por las instituciones.

También como se busca aprovechar el transporte para poder hacer llegar cualquier otro material físico: apuntes, evaluaciones, carpetas, entregables, de forma que los estudiantes no reciban todo digital.